
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

速 報 

 

 
 

台風２０号と２１号の被害が、この祇園新橋地域にも広がっております。そ

こで、祇園新橋景観づくり協議会では、被害状況をとりまとめて京都市に「修

理等の工事計画に関するアンケート」を提出いたします。 

このアンケートは来年度の工事予定に対する補助金を予算化するためのも

ので、緊急の修繕には対応し難いという問題があります。緊急修繕が数多くあ

ることを認識してもらい、対応改善につなげてほしいと思いますので、ご協力

お願いいたします。 

アンケート用紙につきましては、冨田（090-1918-4249）までお問い

合わせください。 

なお、工事につきましては、一刻も早い方がいいため、アンケート提出を事

前協議の相談とさせていただきますので、それとは別に工務店さん等にお早

めにご依頼してください。 

緊 急 台風 20 号 21 号による被害報告 

 

第 46 回 意見交換会のご案内 

 

祇園新橋のパンフレットづくり 
祇 園 新 橋 の 風 情 を 守 る 、 パ ン フ レ ッ ト を 作 り ま す ！ 

【日時】2018 年9 月 11 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の 2 かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
祇園新橋 
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状 況 2018 年８月の事前協議状況 

 NO 案件 対応 京都市 内容 

18001 窓下手すり修繕 協議 直接 白川沿い。周りの木の色に合わせる 

18002 照明看板新設 協議 直接 白川沿い。配線コードは壁の色に合わせる。ついでに鉄格子等も塗装。 

18003 玄関戸改修 相談 直接 通りからは見えない。既存の建具を使う。 

18004 瓦屋根修繕 協議 未定 新橋通路地。現在シートで養生中、９月工事予定。通行者配慮とすだれ設置を要望。 

18005 道路舗装 協議 直接 切通し抜け路地。インターロッキングの色は、違和感のない配色がよい。 

18006 空家活用 協議 未定 巽橋横。宿泊施設の計画。運営形態について継続して協議する。 

18007 雨どい修繕 相談 提出 新橋通。縦樋が歪んだ。車が当たったのかもしれない。 

18008 すだれ修繕 相談 提出 新橋通路地。台風 20 号で 2 枚破損。 

18009 すだれ修繕 相談 提出 新橋通。台風 20 号で１枚破損。 

※提出：「修理等の工事計画に関するアンケート」を協議会より提出 



 

 意見交換会は、通常、第２火曜日の開催ですが、お盆と重なるため、今月

は第１週に繰り上げで８月７日（火）に開催し、１２名の参加がありました。 

今回は「2018 年度後半のまちづくり活動」について話し合う予定でした

が、８月からスタートしたばかりの「事前協議」に早くも3件の案件があり

ましたので、予定を変更して前月に引き続き、事前協議について、実例をも

とに話し合いました。 

 「事前協議」の有無などの判断は、これから数を重ねることで、一定のラ

インが見えてくると思われますが、早期に「相談」することで、かえって手

間が省けますので、まずは「相談」していただくのがおススメです(^^) 

 

意見交換会＜始まりました 事前協議。＞ 

【意見交換メモ】 

■始まりました、事前協議 

①寿光会館（豆六小路、白川沿い） 

・建物オーナー（協議会会員）から問合せ。 

白川沿いの窓の下の手すりを修繕。その横の壁に照明看板を設置する計画 

手すりは修繕で現況と同じ形・色にする。 

→修繕であっても、現況に問題があるかどうかの意見も必要。照明看板は新設なので、顔合わせの機会も兼

ねて、事前協議をおこなう。 

・いただいた写真では窓下の室外機がなくなっているが、壁色に合わせてほしい。配線、コンセントも見苦

しくないよう壁の色に合わせて塗るなど工夫をお願いしたい。 

・外部の照明は、会館が所有している。スイッチなどの管理は、店舗で行っている。 

②巽橋の西側の空き家 

・宿泊施設にする計画。 

→８月２８日に事前協議をおこなう。 

・外観も大切だが、運営の問題が大きい。管理者は常駐か。何かあった時、すぐ来てもらえるのか。 

・ゴミの問題やゴキブリなど衛生面は大丈夫？火災も心配。 

・IH、禁煙とかにはするだろうが、宿泊者がそれに従ってくれるとは限らない。 

・管理者には、すぐに対応してもらう必要がある。 

・配慮事項には、常駐してもらうことになっているが、しっかり地域の思いを伝えていく。 

・旅館をするにしても上質なものにしてほしい。 

・騒音等への配慮も必要である。 

・高額なのであれば、スタッフの配置もやってもいいのではないか。 

③冨田・濱塚邸：玄関戸改修 

・住民で協議会会員の冨田さんから、ガラス戸の横を網戸にする計画について相談。  

表から見えないところ、また、京都市景観政策課も届不要の案件との判断あり。 

→事前協議なしの案件とする。ただし、同じような案件は家主だけで判断せず、相談は必ずしてほしい。 

地域のコミュニケーションの機会にもなる。 

■その他、報告 

（祇園祭のお手伝い） 

・暑いこともあって、お茶が足りず、氷もなくなった。なんとか行き渡った。 

・人手が若干足りないかと思う。かとうさんから縄手まで、２０くらいのコップをもって往復。単純に人数

が増えても混乱するかも知れない。 

・加藤さん、岩井さんから人数増員の要望があれば、対応したい。 

（辰巳大明神本殿周りの玉垣） 

・玉垣記名→本殿の玉垣を取り換える。３万円。 

・更新については、現在お名前のあるところに、ご案内をしている。 

（地蔵盆） 

・行燈の絵付けを京女の学生に協力してもらった。 

 

8 月 19（日）の地蔵盆には平山み

きさんもご参加いただきました。 

報 告 


